



## COMUNICADO

La Municipalidad de Mercedes, Ocotepéque por este medio a través de su Honorable Corporación Municipal tiene el agrado de dirigirse a toda la población Mercedesa y Municipios vecinos para comunicar lo Siguiente.

Como es de su conocimiento nuestro país está enfrentado una situación no favorable para nuestra población tal como lo es la **emergencia del COVID-2019**, pandemia que a ocasionado la muerte de un compatriota y **67** casos positivos en todo el país, mismo que se encuentran con las medidas respectivas.

Así mismo manifestar que en las redes sociales esta circulada información que no es la adecuada provocando desestabilización en la población consistente en dos casos de **#COVID-19**, queremos desmentir la información circulada, si bien es cierto el día de hoy se aplicó una prueba como muchas realizadas en nuestro país a una persona residente de nuestro Municipio que presento algunos síntomas asociadas con una gripe común similares a las del **COVID-19**, por el momento se está a la espera del resultado , confiando en Dios sea negativo, cabe mencionar que la persona se encuentra con las medidas necesarias.

Como Gobierno Municipal **PRIMERO** como institución en conjunto con otras organizaciones e instituciones recalcamos que estamos desarrollando acciones para la prevención de esta pandemia, **SEGUNDO** pedimos a toda la población tomar las medidas de prevención necesarias las cuales ya son de nuestro conocimiento. **TERCERO** en estos momentos de tensión guardar la calma y elevar oraciones de protección para todas las familias de nuestro municipio.

Estaremos informando el resultado respectivo.

**#QuedateEnCasa.**

**#Corporación Municipal 2018- 2022**